

## Kinder basteln Deko für Senioren



Auch wenn Ostern schon ein wenig her ist, die Dekoration zu diesem Fest hängt mancherorts immer noch. Im Olchinger Laurentiushaus und Senioren-Wohnen haben diese Deko die Kinder des Kindergartens Spielwiese gebastelt. Übergeben wurden die Werke von Kindergartenleiterin Carla Schneider, Susanne Schmölz (Vorsitzende Elternbeirat) und Cornelia Reithmeier (Öffentlichkeitsarbeit) an Emmi van Laack (Einrichtungsleiterin Laurentiushaus) und Monika Wochnik (Senioren-Wohnen). Foto: Spielwiese Olching